

DELIK HUKUM

Unit Kamsel Sat Lantas Polres Subang Sosialisasi Keselamatan Berkendara di Ciasem

Indramayu - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Aug 22, 2023 - 10:02



Unit Kamsel Sat Lantas Polres Subang Sosialisasi Keselamatan Berkendara di Ciasem

Subang, - Unit Kamsel Sat Lantas Polres Subang melakukan upaya untuk menekan angka kecelakaan berlalu lintas dengan menggelar sosialisasi keselamatan berkendara di wilayah Ciasem. Kabupaten Subang, Selasa

(22/8/2023)

Kegiatan ini merupakan arahan dari Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu, dan dilaksanakan oleh Sat Lantas Polres Subang dengan tujuan meningkatkan kesadaran para pengendara, terutama para pengendara ojek, tentang pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas.

Kegiatan sosialisasi ini dipimpin oleh IPDA Lintang, Kanit Kamsel Sat Lantas Polres Subang, dan melibatkan anggota jajaran Unit Kamsel. Sosialisasi ini difokuskan pada para pengendara ojek di jalur Pantura Subang, yang sering berinteraksi dengan berbagai macam situasi lalu lintas.

Dalam sosialisasi ini, IPDA Lintang menyampaikan beberapa poin penting terkait keselamatan berkendara kepada para pengendara.

Beberapa hal yang disampaikan antara lain pentingnya menggunakan helm saat berkendara, menghindari kecepatan berlebihan (kebut-kebutan), tidak menggunakan knalpot bising (Brong), menghindari penggunaan handphone saat berkendara, tidak melawan arus lalu lintas, dan larangan bagi anak-anak di bawah umur untuk mengemudikan kendaraan.

Selain memberikan sosialisasi, Unit Kamsel juga memberikan kontribusi nyata dengan membagikan hadiah berupa helm kepada para pengendara ojek. Hal ini diharapkan dapat mendorong pengendara ojek untuk lebih memperhatikan keselamatan saat berkendara.

IPDA Lintang menekankan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meminimalisir angka kecelakaan berlalu lintas.

Dengan adanya pemahaman dan kesadaran yang lebih baik dari para pengendara, diharapkan dapat tercipta lingkungan berlalu lintas yang lebih aman dan tertib.

Kegiatan sosialisasi keselamatan berkendara ini adalah bentuk komitmen dari Sat Lantas Polres Subang dalam menciptakan keamanan dan ketertiban dalam berlalu lintas.

“Melalui upaya-upaya seperti ini, diharapkan angka kecelakaan dapat ditekan dan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya keselamatan saat berlalu lintas,” pungkasnya.